

令和6年度 喜久田中学校便り

為せば成る



第21号

発行日：令和6年8月30日

文責：校長 菊地 敏美

連絡先：959-2204

郡山市中学校・義務教育学校英語弁論大会が開催されました

8月29日（木）に郡山市中央図書館において、令和6年度郡山市中学校・義務教育学校英語弁論大会が開催されました。市内の学校から50名の参加があり、本校では3年七海葵心さんが創作の部に、3年加藤優奈さんが暗唱の部にそれぞれ出場し、夏休み中にAETのコナー先生とクロイ先生・酒井先生と合同で行った個別練習の成果を存分に発揮し、満足のいく発表ができました。

《英語弁論大会に出場して 3年1組 七海 葵心》

スピーチ原稿にも書いた通り、大勢の前で発表するのはとても緊張しました。台詞も少し飛んでしまったり、勢いに任せて棒読みになってしまったりしましたが、後半につれて感情を込めながら落ち着いて発表することができました。今の私にとってとても良い経験になりました。先生方や両親などがたくさん応援してくれたおかげで、最後まで頑張ることができました。夏休み期間中苦しい練習もありましたが、英語弁論に挑戦して良かったです。



創作の部「Why I'm Doing Speech Contest」

《英語弁論大会に出場して 3年2組 加藤 優奈》

私は、暗唱の部で「A Mother's Lullaby」というお話をスピーチしました。このお話は、広島に原爆が落とされた時の悲しいお話です。しかし、「英語で伝えられることを楽しんで」という言葉を胸に、自分らしく楽しく発表ができたと思います。慣れない英語から大会まで仕上げることができたのは、ご指導くださった先生方のおかげと、とても感謝しています。夏休みの練習から大会まで、全てが私にとって良い経験となりました。



暗唱の部「A Mother's Lullaby」

第2回除草剤散布を行いました

5月に引き続き、2回目となる除草剤散布を7月24・26日に行っていただきました。昨年度より強力な酷暑の中、早朝より國分幸威同窓会長さんにご協力いただき、曳地用務員さんと連携して作業を進めました。

9月14日の親子奉仕作業での負担が軽減されると思います。ありがとうございました。



新AETが着任しました

1学期までAETを勤めていただいたフィリップ先生に代わり、2学期よりトビー先生が着任しました。トビー先生は、オーストラリアのメルボルン市出身の29歳です。趣味は楽器の演奏や旅行です。特に、ローカル鉄道の旅が大好きで、只見線にも乗車したことがあるそうです。

どうぞよろしくお願いいたします。

